

Movilh y TravesChile anuncian marcha y debate público, además de acciones legales

Gays y travestis disputarán Ahumada y la Plaza de Armas a los nazis chilenos

PATRICIA AUBURTO

Los nazis chilenos agrupados en el Movimiento Patria Nueva Sociedad (PNS), que cada domingo reúnen firmas para lograr convertirse en un partido político, ahora tienen más enemigos declarados. Los homosexuales y los travestis comenzarán a dar la batalla para que este grupo no sea aceptado por la ciudadanía, ya que argumentan que "serían un peligro para la democracia y para la integridad física y síquica de las minorías".

Para comenzar esta guerra, el presidente del Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh), Rolando Jiménez, anunció que el próximo domingo realizarán una protesta por el Paseo Ahumada que culminará en la Plaza de Armas. En este lugar, se enfrentarán con los nazis que se instalan allí a reunir firmas para obtener legalidad.

"Los desafiaremos a un debate de ideas y estamos seguros de que destruiremos cada uno de sus argumentos en público. El objetivo es que la gente se entere de lo peligroso que es este grupo y de que tiene detrás a sectores poderosos que los usan para poder difundir la intolerancia, ya que no pueden decirlo claramente porque perderían votos", explicó Jiménez.

Agregó que la próxima semana presentarán algún tipo de acción legal para protegerse de la violencia que caracteriza a los grupos nazis. "Dependiendo de lo que pase, veremos si se hace conveniente una querrela o un recurso de protección."

El frustrado congreso

El Movimiento Patria Nueva Sociedad se erigió como tal el 30 de abril de 1999 con sólo 20 adherentes. En ese minuto, prometieron un congreso internacional en Chile y que serían un partido político antes del 2005.

Inmediatamente, la comunidad judía, junto a diputados de distintas bancadas, federaciones estudiantiles y organizaciones mapuches pidieron al Gobierno que hiciera algo al respecto. Pero justo antes de que se realizara el mentado congreso, en abril del 2000, Alexis López -líder del grupo- fue detenido por girar cheques sin fondos. Al mismo tiempo, el Ministerio del Interior, ordenó la prohibición de la supuesta reunión.

Los homosexuales dicen que el Movimiento Patria Nueva Sociedad es peligroso. Estos, en tanto, creen que no hay por qué pelear.



Travestis y gays prometen enfrentarse con los nazis este domingo en la Plaza de Armas.

Con esto queremos decir que les saldremos al camino y que no permitiremos que el nazismo gane espacio con un disfraz de tolerancia que oculta su verdadero rostro", aclaró el dirigente gay.

-Pero con eso, ¿no caen también en la intolerancia?

-No estamos en contra de que se constituyan como grupo, pero queremos que la ciudadanía vea los peligros de que ello pase, porque fomentarán una cultura discriminatoria, totalitaria y peligrosa. Esto ha quedado demostrado cada vez que Alexis López (líder del PNS) ha declarado con violencia que somos antinaturales porque no procreamos.

Más categórica es Silvia Parada, presidenta de TravesChile, agrupación que reúne a los travestis de la Región Metropolitana, ya que les recomienda a los nazis que se vayan a Alemania y que dejen en paz a la gente en nuestro país. Además advierte que el domingo acompañarán a los gays en la prometida confrontación, ya que están seguros de que si los nazis logran ser un partido político, "harán cosas violentas en

contra de nosotros".

"¿Quién es quién para decir lo que es antinatural o lo que es anormal? ¿Se creen dioses para decir que estamos en contra de la vida? Simplemente López es un ignorante que la sociedad debería rechazar, ya que si mal no recuerdo los nazis hicieron varias barbaridades", opinó.

La dirigente va más allá: "No sé con qué cara dicen que somos anormales cuando yo he tenido clientes nazis que me dicen que si sus superiores los pillan, son capaces de matarlos. Además, ¿qué tanto nos discriminan si se sabe que Adolfo Hitler tenía tendencias homosexuales?".

"Están equivocados"

Alexis López, el publicista que lidera el grupo nazi chileno -que cuenta con unos 200 seguidores- dijo ayer que los gays y los travestis "sólo están aprovechándose de nuestras actividades para obtener publicidad para sus propias organizaciones".

Sostuvo que no hay por qué pelear y que el próximo domingo no le interesa confrontarse con estos grupos. "Ellos están súper equivo-

cados porque en nuestra ideología lo que sostenemos es el respeto a la vida y ellos, por sus conductas, tienen diferencias fundamentales con eso, pero por decirlo yo no pretendo ni quiero ofenderlos".

El Movimiento Patria Nueva Sociedad manifestó en un comunicado de prensa que "rechazan el uso de la violencia por lo cual

malamente podría sostenerse que sus propuestas pueden poner en peligro la integridad física de alguna persona".

López concluyó que no tomarán ninguna medida ante esta guerra declarada: "Ellos pueden hacer lo que se les antoje. Lo que pasa es que estoy seguro de que no saben por qué pelean".

Los planes de López

Después de un año y cuatro meses desde que los nazis chilenos vieron su congreso internacional abortado, asomaron de nuevo en agosto del 2001. En esa fecha, Alexis López anunció que seguirían tratando de tener un lugar en la sociedad chilena y de formarse como partido político. Además consignó que toda la información del movimiento estaría en la página de internet www.libreopinion.com/accionchilena.

Pero el posicionamiento cibernético de este grupo creció en diciembre del año pasado cuando sorpresivamente anunciaron un tremendo proyecto comunicacional por internet. El 16 de ese mes inauguraron la radio "Patria Nueva Sociedad", una revista informativa on line y proyectaron en el futuro un canal de televisión que ya está en marcha blanca. Todo por la vía informática.

"Nos planteamos tener cuatro medios propios, básicamente porque el movimiento se proyecta como un partido de futuro. Necesitábamos tener un medio por el cual la gente nos pudiera escuchar y ver, en el cual no nos manipularan la información y nuestras posturas ideológicas", explicó López en la ocasión.